

Détox physique et psychique : témoignage

Détox accompagnée par les photos des [Artefacts HélioGénor](#), [patch Allevie8 Bepic](#) et [Royal BlueTea Bepic](#), et autres compléments soutenant le Processus.

- Première phase de détox, préparation aux fréquences Spooky

« Je vis cette détox avec ce ressenti d'alignement du temps et de l'espace.

Dans ta [série de vidéos sur l'HélioGenèse](#), tu as mentionné que le VaissEAU-Cops-CervEAU est une interface d'informations et un outil d'actualisation d'informations. Intégrer cette connaissance génère une libération d'une culpabilité et d'une peur d'être « différente des autres », les autres sont mes proches (parents, famille élargie).

Pourquoi moi ? Pourquoi de telles informations me sont accessibles ? Pour quelles raisons je sentais (plus jeune) qu'une évolution en un état d'être Christique est possible ?

Je comprends mieux le pourquoi de certaines décisions et souffrances qui émergeaient avant ou pendant le « Carême » : elles impliquaient mon corps.

Vivre cette détox, c'est actualiser les informations de mon VaissEau-Corps-CervEAU. Écoutant tes vidéos, cette information m'est venue : la Traversée du Désert de Jésus a été un espace-temps d'actualisation de son VaissEau-Corps-CervEAU.

Mes mots me paraissent superflus pour exprimer comment je vis cette phase de la détox. Éprouvant as-tu écrit... Je le confirme car toutes les résistances et les vulnérabilités émergent pendant cette détox.

Ma qualité de sommeil s'est améliorée. Résister face au sommeil, c'était éviter d'avoir des rêves désagréables liés à des mémoires traumatiques. J'avais peur. Je me rends compte du stress accumulé et à quel point je suis soumise à mes impulsions de « faire » et « vouloir ».

Aujourd'hui (hier pour toi), je me suis sentie dépressive au point de pleurer parce que le besoin de m'accomplir financièrement est un désir. J'ai mis l'œuf de [Jade Dragon YoniEgg](#) : un soulagement ! L'apaisement a été instantané. Visualiser les Artefacts HélioGenor m'aide aussi. Être immergée dans la [Pyramide optique](#) et tenir en main la [Pyramide de Cristal](#).

J'ai eu une séance de sport en mer. Cela m'a régénéré. La vitamine C et les [patches Bepic](#) améliorent mes performances physiques. Quant à mes interactions avec mon entourage, je suis de moins en moins réactive et traque mes dysfonctionnements. Le VaissEAU-Corps-CervEAU se vide de ce que j'ai engrammé. Ce dernier mot n'est aucunement un verbe, c'est normalement un nom « engramme ». Pourtant je l'ai

utilisé durant la détox sans savoir sa réelle signification. En en lisant brièvement sa définition, c'est percutant ! Du coup, les douleurs à la nuque et dans la zone de la tête (rhume, nez congestionné) prennent un certain sens.

De plus, j'ai écouté une astrologue que je suivais avant. Elle a mentionné l'éclipse solaire du 29 Mars 2025. C'est Puissant cette Danse de l'Eau et le Feu : c'est l'Onction.

Je prends conscience de l'Intelligence à l'œuvre, de l'Entité en Moi à l'œuvre dans mon VaissEAU-Corps-CervEAU. Tout s'accomplit en douceur et en profondeur.

- **Deuxième phase de détox, fréquences Spooky durant 11 jours.**

Durant le passage des Fréquences détox reins, c'était ma période de menstruation. Lundi sur les Fréquences détox intestins que j'ai ressenti des maux de ventre. Mes menstruations sont survenues le lendemain. De mercredi à vendredi, je me sentais en retrait, au ralenti... C'est samedi que j'ai émergé.

Je ressens une immense joie d'avoir fait cette cure de détox et déparasitage. Je ressens davantage de conscience vis-à-vis de mon Corps. D'ailleurs, j'intègre cette connaissance et conscience du VaissEAU-Corps-CervEAU.

Je ressens l'émergence d'un équilibre entre mes énergies YANG et YIN. En lisant tes textes, je vois combien l'énergie YIN m'a soutenu, et en même temps mon manque d'écoute et de lâcher-prise à laisser prendre la place à cette énergie. Je vois combien mon énergie YANG a été fortement sur-sollicitée et comment cela m'a épuisée énergétiquement. J'en ai pleuré. Grâce à la vitamine C lévogyre, j'ai davantage de lucidité. Je suis moins réactive émotionnellement aussi.

J'ai beaucoup expulsé de mucus au niveau des poumons, nez, oreilles. Se désencombrer, se débarrasser de ce qui m'étouffe, de mieux respirer...

La visualisation des Pyramides m'a beaucoup aidé pour l'Ancrage. Eviter de me disperser psychiquement et émotionnellement

Il y a tant à dire. En tout cas, je me sens armée pour mieux gérer le stress et les parasites de la 3D. De préserver l'EAU de mon VaissEAU-Corps-CervEAU.

Merci Toi Myrha, Merci à Moi d'avoir dit OUI. Merci à l'Entité en Moi toujours en Présence. Témoignage (MV, période de février à mai 2025)